

tengan activas todas las actuaciones puestas en marcha para facilitar la búsqueda y contratación de potenciales operarios para nuestras instalaciones". A la par que agradece "la colaboración activa que ha prestado el Ayuntamiento de les Coves al proyecto de LM en los últimos meses".

Por ello Jacobo Salvador considera que la campaña la manejan personas con intereses políticos, habida cuenta

de la coincidencia con la campaña electoral. Sin embargo, "la propia empresa desmonta sus afirmaciones". Salvador anuncia que la reunión entre el consistorio, la empresa y los trabajadores se celebrará el martes próximo, tras aplazarse ayer. Y avanzó que en unas semanas habrá una solución que permita legalizar la situación de la nave de palas, dado que se podría autorizar la urbanización parcial de esa zona.

**LES COVES DE VINROMÀ** LAS PROVINCIAS 29-02-2008

## La empresa de palas de aerogeneradores garantiza su actividad en el municipio

Los empleados de la firma celebran una reunión ante los rumores de cierre

**REDACCIÓN ■ CASTELLÓN**

La empresa danesa LM Glasfiber, suministradora de palas para aerogeneradores y ubicada en Les Coves de Vinromà, ha garantizado que continuará su actividad en el municipio, en un escrito remitido al Ayuntamiento a fecha de 27 de febrero y firmado por el director de operaciones de la firma, Sergio López García.

La multinacional sale al paso así de algunos rumores que apuntaban a que la empresa tenía intención de cerrar. Además, en el escrito ponen de manifiesto la falta de personal que tienen sus instalaciones y solicitan al Consistorio que les faciliten la búsqueda de empleados.

Pese a ello, algunos trabajadores de la empresa celebraron ayer por la tarde una reunión informativa en la plaza Cervantes. Entre los empleados había cierto temor por el futuro de la empresa. Además, también se trató la posible ampliación de la multinacional, que está supeditada a la licencia que el Ayuntamiento debe conceder para el futuro polígono que prevé ejecutar GyC.

En este sentido, el alcalde de Les Coves, de Junts pel Nostres Poble (JNP), Jacobo Salvador, aseguró ayer que las negociaciones con GyC "van bastante bien". Salvador también quiso manifestar el respaldo del equipo de gobierno hacia la multinacional y todos sus trabajadores.

"El equipo de gobierno no está bloqueando nada. Nosotros no queremos que se cierre la empresa y, por supuesto, estamos a favor de que se amplíe, aunque primero se tiene que urbanizar el polígono industrial", comentó el primer edil.

"Nos parece obvio que detrás de esta campaña de acusaciones anónimas hacia el equipo de gobierno del JNP se esconden motivos políticos ya que próximamente se van a celebrar unas elecciones", aseguraron fuentes municipales.

Por su parte, el ex alcalde del PP, Miguel Zaragozá, acusó al JNP de bloquear la licencia para ampliar la empresa y de utilizarla como "revancha política".

# Seguros

**RAMO de Vida en sus diversas modalidades**  
Individual y Acumulativos - Aviación - R.C.S.O. - R.C.  
Generales - Incendios - Robo - Paralización - Máquinas  
Comb. Incendios - Roturas - Vida - Multirriesgos

## PLAN DE JUBILACIÓN

DELEGACIÓN EN LES COVES

Julio Tena Albert

Masía Mosquera de San José, s/n • Tel. 964 426 001

# albella

perruqueria

C/ NOU, 61 • TELÉFON 964 427 169  
LES COVES DE VINROMÀ